

Revue internationale de
CRIMINOLOGIE
et de
POLICE
technique et scientifique



**Organe officiel
de l'association internationale des criminologues
de langue française (AICLF)**

VOLUME LXX

Nº 1 2017

JANVIER-MARS

Table des matières

Janvier - Mars
2017

Les facteurs de la distribution spatiale de la criminalité à Montréal: l'importance des bars <i>par Elodie Demeau et Geneviève Parent</i>	3
Les tolérances pénales en Côte d'Ivoire: cas des mutilations génitales féminines – excision mendicité, dot. <i>par Boah Henry Yebouet et Kolou Rodrigue Koffi</i>	21
La République Démocratique du Congo à l'épreuve du terrorisme au cœur de l'Afrique ? <i>par Moïse Abdou Muhima</i>	35
Les secrets des mafias ouest-africaines de la cocaïne: revue de la littérature <i>par Olivier Guéniat et Anaïs Gasser</i>	63
Les manifestations de la 'Ndrangheta en Suisse: recherche du profit et/ou ancrage territorial ? <i>par Alessandro Luppi</i>	75
Prélèvement des microtraces: un fort potentiel à considérer dès l'investigation de la scène de crime <i>par Michaël Schnegg et Geneviève Massonnet</i>	95
Notes de police scientifique <i>par Olivier Delémont et Olivier Ribaux</i>	121
Bibliographie <i>par Marie-Claude Hertig</i>	126

Table of contents

January - March
2017

Factors of the spatial distribution of crime in Montreal: the importance of bars <i>by Elodie Demeau and Geneviève Parent</i>	3
Criminal tolerances in Côte d'Ivoire: the case of female genital mutilation – excision, begging, dowry. <i>by Boah Henry Yebouet and Kolou Rodrigue Koffi</i>	21
Terrorism in the Democratic Republic of Congo? <i>by Moïse Abdou Muhima</i>	35
The secrets of West-African cocaine mafias: a literary review <i>by Olivier Guéniat and Anaïs Gasser</i>	63
The manifestations of the 'Ndrangheta in Switzerland: profit-oriented and/or territorial anchorage? <i>by Alessandro Luppi</i>	75
Microtraces collection: a high potential to consider at the earliest stage of the crime scene investigation <i>by Michaël Schnegg and Geneviève Massonnet</i>	95
Notes in forensic sciences <i>by Olivier Delémont and Olivier Ribaux</i>	121
Bibliography <i>by Marie-Claude Hertig</i>	126